España, con Piris, en el puesto 21 en el Mundial

BUENOS AIRES ◆ El equipo español concluyó su paso por el Campeonato del Mundo Amateur Masculino de Golf-Argentina 2010 en la vigésimo primera posición después de experimentar la dureza de los dos campos bonaerenses y, sobre todo, de las condiciones climatológicas que marcaron el devenir de la competición, que se vio finalmente reducida a 54 hoyos. El trío español -con Adrián Otaegui, el leridano Gerard Piris e Ignacio Elvira- protagonizó su ac-



Piris, el tercero por la derecha, con el resto del equipo

tuación más gris en la última jornada, en la que el jugador vasco se fue hasta los 78 golpes (+6) y sus dos compañeros hasta los 79 (+7) para un total de 157. Piris fue el mejor español en las dos primeras jornadas del torneo, pero España no pudo mantener el ritmo.